

RINGKASAN

Kecamatan Medan Tuntungan adalah salah satu kecamatan yang terbanyak partisipasi rumah tangga dalam usaha pertanian. Terdapat 1.473 rumah tangga bergerak dibidang usaha pertanian. Kecamatan ini memiliki luas wilayahnya 21.58 KM² dengan jumlah penduduk 81.798 jiwa. Kecamatan ini terkenal karena memiliki tanah yang subur, tetapi karena perkembangan penduduk yang pesat maka tanah-tanah pertanian beralih fungsi menjadi pusat-pusat pemukiman, pusat pendidikan dan pusat perdagangan. Hal ini menyebabkan semakin berkurangnya lahan subur untuk pertanian. Berkurangnya lahan pertanian harus disikapi dengan pemanfaatan pekarangan. Pekarangan memiliki potensi besar dalam penyediaan pangan keluarga. Jenis tanaman yang potensial untuk dikembangkan dengan skala rumah tangga adalah tanaman markisa dataran rendah. Bervariasinya luasan rumah di pusat-pusat perumahan memerlukan penerapan pola pemanfaatan pekarangan berdasarkan luas pekarangan yang dimiliki. Berdasarkan hasil tersebut, maka rancangan pemanfaatan lahan pekarangan juga disesuaikan dengan ketersediaan lahan yang akan dibagi dalam 3 kelas yaitu sempit, sedang dan luas. Sedangkan pola pengembangannya terdiri dari penanaman bibit markisa di pekarangan sempit dan pekarangan yang luas. Tujuan kegiatan adalah : 1. Melatih wanita PKK dalam pembudidayaan tanaman markisa dataran rendah. Kegiatan dilaksanakan di 2 kelompok wanita PKK kelurahan Lau Cih dan Sidomulyo yang berjumlah 40 orang. Metoda yang digunakan untuk memecahkan masalah diatas adalah dengan memberikan pengetahuan dan pelatihan maupun teknologi budidaya tanaman markisa dataran rendah dilanjutkan dengan pembinaan yang dilakukan secara periodik melalui koordinasi dengan ketua kelompok wanita PKK. Diskusi maupun konsultasi yang berlangsung pada saat penyuluhan, pelatihan dan pembinaan. Hasil yang dicapai adalah penanaman tanaman markisa di pekarangan kedua lokasi kelompok PKK dan produk bibit markisa. Luaran lainnya adalah artikel ilmiah tentang kegiatan sosialisasi dan pemanfaatan pekarangan dengan tanaman markisa dataran rendah telah di submit ke jurnal pengabdian kepada masyarakat Universitas Negeri Medan.

Kata kunci: Medan Tuntungan, Lau Cih, Sidomulyo, kelompok wanita PKK, markisa kuning, bibit markisa